

# AIFA despega con alza de 82% en pasajeros a marzo

## Empresas estatales.

La terminal registró unos 1.2 millones de viajeros y Mexicana de Aviación transportó a 24 mil 140

ROBERTO VALADEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) movilizó al cierre del primer trimestre de 2024 un millón 2 mil personas, 82 por ciento más a lo registrado en igual periodo del año pasado.

De acuerdo con un informe de la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC), la terminal de Santa Lucía registró un mejor panorama debido al aumento en vuelos y frecuencias de distintas aerolíneas nacionales e internacionales, como el aumento de operaciones de Arajet.

También se detalló que en los primeros tres meses del año aumentó en 104 por ciento el movimiento de pasajeros internacionales, mientras que los nacionales subieron 81 por ciento.

La semana pasada el gobierno federal informó que el AIFA alcanzó su punto de equilibrio financiero y con ello ya registró sus primeras utilidades, que se ubicaron por encima de los 78 millones de pesos.

Sobre la aerolínea Mexicana de Aviación, la AFAC informó que en marzo transportó 24 mil 140 pasajeros, un aumento mensual de 39.6 por ciento.

La aerolínea del Ejército, que inició operaciones en diciembre del año pasado, actualmente tiene vuelos hacia 18 destinos en México desde el AIFA, entre los que se encuentran Chetumal, Tulum, Guadalajara, Puerto Vallarta, Mazatlán y Monterrey; el gobierno tiene también contemplado comprarle más aviones.

## Buscan sentar cimientos

El Colegio de Ingenieros Civiles de México (CICM) busca reunirse con los candidatos a la Presidencia de la República con la finalidad de conocer

sus propuestas en torno a la infraestructura del país y comenzar la planeación de obras para el siguiente sexenio.

“La infraestructura en todas sus modalidades es un factor esencial para fomentar el bienestar de las personas y el crecimiento del país. En este momento clave del proceso electoral se convoca a todos los sectores involucrados en este sector a reuniones para conocer todo lo relacionado al respecto”, indicó Mauricio Jessurun Solomou, presidente del consejo directivo de la agrupación.

Especificó en conferencia que no solamente se buscarán las reuniones con los candidatos a la Presidencia, sino también a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

“Consideramos que la infraestructura es un tema donde la participación de todos los especialistas y actores involucrados es fundamental, independientemente del partido político. Es deber de nosotros como profesionales exponer las ideas de la industria”, comentó Jessurun Solomou.

